
　

こ
の
た
び
改
選
後
の
臨
時
会
に
お
い
て
私
ど
も
議

長
、
副
議
長
に
選
ば
れ
就
任
い
た
し
ま
し
た
。
今
回

の
議
長
・
副
議
長
選
挙
は
、
市
民
に
開
か
れ
た
議
会

を
目
指
し
た
議
会
改
革
の
一
環
と
し
て
、
筑
西
市
議

会
と
し
て
初
め
て
決
意
表
明
制
度
が
導
入
さ
れ
、
お

の
お
の
が
決
意
表
明
を
行
い
選
ば
れ
た
も
の
で
、
改

め
て
職
責
の
重
大
さ
を
痛
感
し
て
お
り
ま
す
。

　

筑
西
市
は
、
一
市
三
町
の
合
併
で
誕
生
以
来
十
一

年
目
を
迎
え
ま
し
た
が
、
毎
年
千
人
前
後
の
人
口
減

少
が
続
い
て
お
り
、
い
か
に
し
て
こ
の
流
れ
を
変
え

ら
れ
る
の
か
、
ま
た
、
新
中
核
病
院
を
早
期
に
実
現

す
る
件
を
初
め
と
し
て
取
り
組
む
課
題
は
た
く
さ
ん

あ
り
ま
す
。
須
藤
市
長
は
議
会
、
議
員
に
相
談
し
、

報
告
す
る
と
言
わ
れ
て
お
り
、
将
来
を
見
据
え
て
議

論
を
す
る
大
事
な
と
き
で
す
。

　

議
員
各
位
が
市
民
皆
様
か
ら
大
き
な
期
待
と
負
託

を
受
け
、
十
万
人
都
市
筑
西
市
の
議
員
に
選
ば
れ
た

責
任
と
自
覚
を
持
ち
議
論
し
、
よ
り
活
性
化
さ
れ
た

開
か
れ
た
議
会
に
し
て
、
行
政
の
チ
ェ
ッ
ク
機
能
の

み
な
ら
ず
、
行
政
に
政
策
提
言
で
き
る
議
会
に
し
て

参
り
た
い
と
思
い
ま
す
。

　

皆
様
の
御
理
解
御
協
力
を
お
願
い
申
し
上
げ
御
挨

拶
と
い
た
し
ま
す
。
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